
68

1511 NELLY
Ein runder Esstisch ohne Auszug- oder Innenplatte. Der Tisch be-
steht aus einer Natursteinplatte und einem Unterbau aus einer  
Stahlsäule auf einem runden Metallsockel in Hoch glanz-Chrom oder 
Matt-Chrom. Eine weitere Option bietet der Steinsockel aus 3 Flügeln. 
Der Flügelsockel wird proportional an die Tischplattengröße angepasst.

1511 NELLY
A round dining table without an extension or inner plate. The table top 
is made of natural stone. The base is made of a steel on a round metal 
base plate in polished chrome or matt-chromed. A further option offers 
the stone base made of 3 wings. This base varies in size according to 
the diameter of the table top.

1515 TADAO
Ein runder Esstisch mit einer drehbaren Innenplatte. Der Tisch  
besteht aus einer Natursteinplatte und einem Unterbau aus einer  
Stahlsäule auf einem runden Metallsockel in Hochglanz-Chrom 
oder Matt-Chrom. Eine weitere Option bietet die Variante 1515-II  
mit einem Steinsockel aus 3 Flügeln. Der Flügelsockel wird propor-tio-
nal an die Tischplattengröße angepasst.

1515 TADAO
A round dining table with a rotatable inner plate. The table top is made 
of natural stone. The base is made of a steel tube on a round metal base 
plate. Available in polished chrome or matt-chromed. A further option 
offers the variant 1515-II with a three-star stone base made of 3 wings. 
This base varies in size according to the diameter of the table top.

B-L-H in cm
110 ø x 73
120 ø x 73
130 ø x 73
140 ø x 73
150 ø x 73
160 ø x 73

1511 NELLY

B-L-H in cm
110 ø x 73
120 ø x 73
130 ø x 73
140 ø x 73
150 ø x 73

1511-II NELLY 

B-L-H in cm
110 ø x 74, Innenplatte 50 ø
120 ø x 74, Innenplatte 60 ø
130 ø x 74, Innenplatte 70 ø
140 ø x 74, Innenplatte 70 ø
150 ø x 74, Innenplatte 80 ø
160 ø x 74, Innenplatte 90 ø

1515 TADAO

160 ø x 73
170 ø x 73
180 ø x 73
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1511 NELLY / 1515 TADAO
DESIGN PETER DRAENERT 2001 / DIETMAR JOESTER 2010

PLATTE: PALISANDRO (MARMOR), STUHL 2068 TALOS
PLATE: PALISANDRO (MARBLE), CHAIR 2068 TALOS

B-L-H in cm
110 ø x 74, Innenplatte 50 ø
120 ø x 74, Innenplatte 60 ø
130 ø x 74, Innenplatte 70 ø
140 ø x 74, Innenplatte 70 ø
150 ø x 74, Innenplatte 80 ø
160 ø x 74, Innenplatte 90 ø
170 ø x 74, Innenplatte 100 ø
180 ø x 74, Innenplatte 110 ø

1515-II TADAO




